

Demandan restringir uso de telefonía celular en campañas

Se ahorrarían unos 20 millones considera Luis Máximo Reyes

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Durante las campañas políticas se debe restringir el uso de la telefonía celular o al menos establecer una forma para que los usuarios sean quienes paguen el servicio y así el estado se ahorraría al menos 20 millones de pesos, que de cualquier forma paga la ciudadanía, aseveró ayer el pre-

sidente del PRD municipal, Luis Máximo Reyes Mendoza, quien propuso un punto de acuerdo a la LIV Legislatura para que se norme el uso de teléfonos celulares, inclusive, de la Internet.

En conferencia de prensa explicó que todos los servidores públicos tienen acceso a la telefonía celular y que en el Congreso, cada uno de los 25 diputados, cuenta con tres equipos celulares,

75 equipos y en un cálculo aproximado de un gasto mensual de cinco mil pesos por equipo, con esta iniciativa se tendría un ahorro, tan sólo de los 25 legisladores de unos dos millones de pesos y falta agregar lo que es el Poder Ejecutivo, las secretarías.

Destacó que lo que se quiere evitar, es que ahora que se abren las campañas y que todos están en búsqueda de apoyar a su par-

tido, podrían evitar un gasto al erario público y por ello el PRD Municipal propone a la Legislatura un punto de acuerdo, para que en los poderes Ejecutivo, Legislativo y en los ayuntamientos; el gobernador, secretarios, subsecretarios, diputados y presidentes municipales, así como el demás personal administrativo de ambos poderes, que tengan bajo su resguar-

do y uso de aparatos de telefonía celular o de radiocomunicación, asuman el costo mensual, de sus respectivos equipos a partir del 1 de enero y hasta el 30 de junio del 2006.

En este plazo, agregó, se generaría un ahorro de unos 20 millones de pesos, si se contabiliza sólo a secretarios, subsecretarios, diputados, directores y ayuntamientos.

N/16 DIC 05 /2

Recibe Garrido al presidente del Partido Nueva Alianza

Noticias

El Gobernador del Estado, Francisco Garrido Patrón, recibió en las instalaciones del Palacio de la Corregidora al dirigente nacional del Partido Nueva Alianza, Miguel Ángel Jiménez Godínez quien hizo la

presentación del dirigente estatal de este organismo, Alejandro Cayetano.

Durante la conversación Francisco Garrido ratificó una vez más el ambiente de pluralidad democrática que se vive en nuestro Estado por convicción y acción del propio Gobierno del

Estado, así como su interés de continuar trabajando con todos los organismos y actores políticos en beneficio de los queretanos.

El líder del partido político de reciente creación manifestó su deseo de seguir con en el proceso de transición que inició hace

N/16 DIC 05 /2

Salvador García Alcocer y Javier Garfias, nuevos magistrados

Noticias

El constitucionalista Salvador García Alcocer y el subprocurador de Justicia Javier Garfias Sitges se integrarán al Tribunal Superior de Justicia, que, luego de la reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial que crea el Consejo de la Judicatura del Estado, debe de tener dos magistrados más; el asunto fue ventilado ayer en forma positiva en la sesión ordinaria de la Cámara local de Diputados.

La decisión en favor de ambos abogados se había colado al Congreso desde los últimos días, antes de que la magistrada presidenta del Poder Judicial, Basilsa Balderas Sánchez, y el diputado presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Horlando Caballero Núñez, sostuvieran una conversación sobre el particular.

N/16 DIC 05/1

Credencializa PRI A SU MILITANCIA

GUILLERMO CONTRERAS

El presidente del Comité Municipal del tri-color en San Juan del Río, Javier Osornio Salinas, aseguró que si se ha hecho trabajo de gestión social en las comunidades de esa demarcación, aunado a la credencialización de los simpatizantes.

Sobre ello refirió, se han emitido un total de 700 plásticos que identifican al portador como miembro o simpatizante del PRI, además de que se escuchan las inconformidades y críticas de la gente, quien en general coincide con que no había un acercamiento de la dirigencia con los seccionales o delegaciones; sin embargo, de acuerdo al presidente del partido, ese rumbo está por cambiar gracias a la labor que vienen realizando.

En rueda de prensa, Osor-

El líder de los priistas en esa demarcación, aseguró que la actividad de gestión en las comunidades se ha fortalecido

nio Salinas estuvo acompañado por algunos aspirantes a la alcaldía municipal, quienes cerraron filas en torno a su presidente de partido, y coincidieron en que el trabajo de credencialización ha sido en general bueno.

"El trabajo que estamos realizando es con los simpatizantes del revolucionario institucional, que quieren tener su credencial y quieren ser miembros activos del partido, esa labor nos está dando una cercanía con la militancia con la sociedad..., queremos darle legalidad a las personas dentro del partido".

"Tenemos un aproximado de 600 a 700 militantes que se han credencializado con

nosotros, y en todas esas campañas yo he estado presente para escuchar las necesidades de ellos", señaló el dirigente político.

Refirió que el PRI se mantiene trabajando conforme los tiempos del partido, por lo cual no se puede decir que Acción Nacional vaya adelante de ellos, sólo por contar ya con su candidato.

Así mismo aseguró que el Revolucionario Institucional (PRI), se muestra fortalecido ante los embates de cualquier institución política; sin embargo debe de imperar la unidad no sólo en la militancia sino en los aspirantes que buscan algún cargo de elección popular.

C/16 DIC 05 14M

En caso de que los legisladores no aprueben la propuesta del municipio de Tequisquiapan, esta demarcación trabajaría en 2006 con el presupuesto del 2005



GUILLERMO CONTRERAS

El Congreso del Estado de Querétaro, regresó la propuesta de iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del municipio de Tequisquiapan para el 2006, por haberse presentado con dos días de retraso.

Rafael Tirado Ugalde, asesor jurídico de esa demarcación, argumentó que el municipio de Tequisquiapan envió su iniciativa de Ley de Ingresos a la 54 legislatura, pero que por "circunstancias" y falta de información por parte de la Secretaría de Finanzas en cuanto a las participaciones federales y estatales, hubo un retraso de dos días.

Esto provocó, aseguró el funcionario, que el mismo Presupuesto de Egresos sufriera una demora; actualmente se preparan las mesas de trabajo para determinar los montos que se podrían estar aplicando.

Al respecto, Tirado Ugalde refirió: "La obra pública sería uno de los renglones en donde se vería reflejada la disminución

sustancial del presupuesto; en tal razón nos mantenemos en espera de que la 54 legislatura apruebe la Iniciativa de Ley de Ingresos que es superior a los 89 millones de pesos, y sobre ello nosotros formularemos nuestro Presupuesto de Egresos. Sabemos que los tiempos están un poco apretados, pero tenemos confianza en que los legisladores serán solidarios con el municipio de Tequisquiapan".

Sin embargo, en caso de que la legislatura no apruebe la Ley, se corre el riesgo que se dé una reconversión presupuestal o que se aplique en forma automática la Ley de Ingresos del 2005 para el 2006, y por consecuencia el mismo Presupuesto de Egresos de la Ley anterior, informó Rafael Tirado Ugalde.

El funcionario refirió que esto traería como consecuencia un déficit sustancial en el presupuesto que sería determinado conforme transcurra el año, considerando que aún se mantienen las pláticas con el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Municipio, para ofrecer aumentos salariales y revisiones contractuales en lo general.

C/50 DIC 05 14M

Delitos electorales y narcomenudeo retos del 2006: Procurador

Juan Martín Granados Torres señaló que el combate a la delincuencia debe ser intenso por lo que no pueden bajar la guardia ni un sólo día

JORGE A. R. ESPITIA

Colón, Qro.- Para el 2006, la lucha contra el narcomenudeo y la prevención de los delitos electorales durante las elecciones del próximo año, son los dos retos a enfrentar, afirma en entrevista con EL CORREGIDOR el Procurador General de Justicia del Estado, Juan Martín Granados Torres.

"Para el año que viene se debe combatir a la delincuencia de manera intensa, no podemos bajar la guardia ni un sólo día (...) debe ser siempre coordinado, parece que allí está la clave, porque no se trata de pensar que hay una corporación municipal, o federal o estatal, sino que todos respondan a la necesidad que nos plantea el ciudadano que es mantenerse en un Estado tranquilo, seguro, en términos generales".

JUAN MARTÍN GRANADOS TORRES
PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO

van a presentar seguramente situaciones muy importantes que tienen que ver con el tema a nivel federal, la cuestión de los delitos electorales posibles, el tema que ya se ha dado, la publicación a la reforma a la constitución federal lo que implica posiblemente las reformas a la legislación federal secundaria en el tema del narcomenudeo".

Mantener la seguridad en el Estado de Querétaro es el objetivo del gabinete de seguridad en la entidad que involucra lo mismo a las corporaciones

policíacas de los 3 niveles del Gobierno, que a las dependencias vinculadas como la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE).

Pese a que el Estado de Querétaro es considerado aún una entidad que goza de paz social y alto nivel de seguridad, agregó, la vecindad con otras entidades donde los niveles de violencia y delincuencia son altos, obligan a que el Gabinete de seguridad en nuestra entidad de continuidad a la estrategia central basada en el plan estatal de desarrollo, se mantenga alerta y ajuste de manera permanente el plan de acción operativo con el objetivo de mantener la seguridad

en nuestro Estado.

"El combate a la delincuencia debe ser intenso, no podemos bajar la guardia ni un solo día, debe ser todos los días intenso, debe ser siempre coordinado, parece que allí está la clave, porque no se trata de pensar que hay una corporación municipal, o federal o estatal, sino que finalmente todos que es responder a la necesidad que nos plantea el ciudadano que es mantenerse en un Estado tranquilo, seguro, en términos generales", puntualizó el funcionario.

C/16 DIC 05/1

Pronostican en Landa elecciones tranquilas

Efrén Landaverde Hernández, regidor síndico de ese municipio, aseguró que la ciudadanía ya identifica a su favorito



LANDA DE MATAMOROS

RICARDO MORALES

A diferencia de las "ajetreadas" elecciones efectuadas en el 2003 en Landa de Matamoros, las del próximo año se llevarán a cabo con madurez política, afirmó Efrén Landaverde Hernández, regidor síndico de ese municipio.

Asimismo consideró que para los comicios electorales del 2006, el ambiente político será tranquilo, ya que los habitantes del municipio se han percatado de la importancia de acudir a votar en un ambiente de tranquilidad.

"Creo que la gente del municipio ya sabe quiénes son los candidatos o precandidatos de cada partido, por eso estoy seguro de que ya más o menos tienen una idea por quién van a votar en el 2006, y es tipo de acciones son

precisamente las que conllevan a una

madurez en la sociedad".

Landaverde Hernández también subrayó, que a pesar de que en el 2003 las elecciones fueron intensas, no se presentaron situaciones graves o irregulares, esto debido a que la población constató que se efectuarán dentro del marco de transparencia.

"En estas elecciones los habitantes del municipio efectuarán al igual que otros años su voto de manera normal, por eso creo que no se presentarán dificultades para que ejerzan su derecho a la democracia".

Para concluir agregó, que por el momento los habitantes de Landa de Matamoros no toman como prioritario su entorno político, sin embargo, en cuanto culminen las fiestas decembrinas e inicie el 2006, se enfocarán nuevamente a esta actividad.

C/16 DIC 05/4M

En el PRI "no hay candidato oficial": G. Nieto

GUILLERMO CONTRERAS

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de San Juan no tiene candidato oficial, declaró el aspirante a la representación de ese partido a la alcaldía de la demarcación, Gustavo Nieto Chávez.

El también empresario sanjuanense, dijo que no existe un candidato oficial al interior del tricolor, pues se le está dando la oportunidad a muchas personas.

Además, refirió que quien llegue debe sumar todos los es-



SAN JUAN DEL RÍO

fuerzos y limar cualquier posible aspereza, que se pudiera generar en el proceso de la convención de delegados.

"Yo siento que no hay candidato oficial, aquí me queda claro, si hubiera un candidato o hubiera dados cargados, simplemente en lo personal yo creo que no participaría".

El hecho de que haya 8 aspirantes priistas interesados en la alcaldía local de San Juan del Río, lejos de perjudicar, fortalece al partido, aseguró el aspirante, pues eso le demuestra a Acción Nacional que en el tricolor hay muchas cartas duras que vencer, esto sumado a la unidad que se está en el PRI.

Gustavo Nieto Chávez reiteró que su institución política es la mejor, y que sobre el camino se va realizando labor con los seccionales y simpatizantes de comunida-

des, para ganar de forma contundente el proceso constitucional del 2006.

Al respecto, Nieto Chávez señaló: "En el PRI, veo gente madura y capaz en todos los aspectos, por lo cual haremos triunfar al PRI en el 2006... todos... Toda transición es difícil, pero yo creo que Javier Osornio Salinas ha ido agarrando las riendas de partido, se ha ido posicionando, y el trabajo que ha realizado con la base militante es muy interesante".

C/16 DIC 05/1M

Se retira regidor para buscar candidatura

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El Regidor Síndico, José Luis Sáinz Guerrero, de la fracción del Partido Acción Nacional, se retira del cargo a partir del primero de enero del 2006, buscará la candidatura a la diputación local por el V Distrito electoral.

Este día ante el pleno del Ayuntamiento de Querétaro, el regidor panista José Luis Sáinz Guerrero presentará ante el Cabildo su petición de licencia para dejar el cargo de regidor y la sindicatura, pues pretende contender en las internas de Acción Nacional por una diputación local.

Sáinz Guerrero pretende la candidatura del V Distrito local y para ello piensa dedicarse de tiempo completo en su campaña interna, en la que tienen derechos vigentes cerca de 300 militantes panistas.

El representante popular comentó que pedirá licencia porque no es compatible la función de regidor con sus aspiraciones, pero principalmente por respeto a los documentos y principios de Acción Nacional.

Deja el cargo que ostentará hasta el primero de enero para que no se diga que se aprovecha de recursos públicos en su campaña interna, por respeto a los militantes panistas y a sus posibles contrincantes.

Dejando el cargo deja de usar la oficina que tiene en el Centro Cívico, deja el equipo de telefonía celular y fija que tienen bajo su responsabilidad, deja de usar el equipo de cómputo, así como de los servicios del personal de apoyo a regidores.

De igual forma dejará de percibir su dieta de regidor, así como de cualquier tipo de apoyo económico, todo para dedicarse de lleno a conseguir los votos de los militantes panistas del V Distrito.

Se espera que la solicitud de licencia que presenta este día en la Sesión Ordinaria de Cabildo sea por mayoría, dado que algunos de los regidores, de su propia bancada votarán en contra, aunque para ausentarse José Luis Sáinz Guerrero sólo requiere de la mayoría simple del Cabildo.

N/16 DIC 05 /12

Defiende De la Rosa abstención de priistas

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Los partidos políticos realizan diferentes formas de alianzas, ya en lo electoral, lo político o lo ideológico, pero siempre pensando en el bien de la sociedad y por ello el Revolucionario Institucional, se abstuvo en el caso de la investigación que se seguía a los hijos de Martha Sahagún, aseveró ayer el delegado nacional de esta institución política en Querétaro, Jesús de la Rosa.

N/16 DIC 05/12

Tramitarán en dos semanas credenciales para electores

Aprovechando la visita de los paisanos, en un número que oscila entre los 15 mil y 25 mil, el Instituto Federal Electoral realizará una campaña en la sierra queretana para que los connacionales que trabajan en los Estados Unidos puedan obtener su credencial de elector y participar en el proceso del 2006, ahora que por primera vez fue autorizado el voto mexicanos en el extranjero.

Así lo informó el Vocal Ejecutivo del IFE, Jesús Lule Ortega, en conferencia de prensa encabezada por el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello y los delegados de la Secretaría de Relaciones Exteriores, del Instituto Mexicano de Migración, de la Secretaría de Gobernación y el diputado local, Hugo Cabrera.

Dijo que normalmente el trámite para obtener la credencial para votar lleva de tres a cuatro semanas, pero por tratarse de migrantes que tienen una estadía corta, el mismo trámite lo podrán hacer en sólo dos semanas.

Incluso, el legislador Hugo Cabrera propuso realizar un evento de promoción el 28 de diciembre, en la celebración del Día del Paisano, en el municipio serrano de Jalpan.

El funcionario del IFE, informó que hay 20 módulos para la foto credencialización; cuatro de ellos en las cabeceras distritales del Instituto y 16 módulos más en los diferentes municipios y en las diferentes comunidades del Estado con la finalidad de acercar este servicio a todos los ciudadanos.

Lule Ortega dijo que en el Estado se cuenta con un padrón de un millón 25 mil 600 electores, de los cuales 996 mil cuentan con su credencial de elector. En los Estados Unidos se advierte un proceso difícil, pues del universo de diez millones de mexicanos sólo el 40 por ciento están empadronados, pero es difícil que cuenten con su credencial por el temor a ser descubiertos como trabajadores indocumentados.

Detalló que al día de ayer sólo van 3 mil 860 solicitudes de inscripción en la lista nominal de electores residentes en el extranjero.

Por su parte, Francisco González de Cosío, de la SRE, estimó en 25 mil los queretanos que radican y trabajan en los Estados Unidos y que podrían visitar el Estado en esta época navideña. En cuanto a la derrama económica, "con cifras conservadoras, pues el carácter de indocumentados hace difícil el análisis", el funcionario federal calculó las remesas en 250 millones de dólares anuales.

Finalmente, Alfredo Botello Montes garantizó la seguridad de los migrantes en su estadía en el territorio nacional a través del Programa Paisano, en el que están trabajando 25 dependencias de todos los niveles de gobierno, con 150 puntos de atención en todo el territorio estatal.

D/16 DIC 05 /12

Inicia empadronamiento de migrantes

Se estima que llegarán de 15 a 25 mil paisanos a la entidad para esta temporada decembrina; se instalarán 20 módulos y se reducirá el periodo de entrega de 2 a 3 semanas

MÓNICA CURIEL

El Vocal Ejecutivo del Instituto Federal Electoral (IFE), Jesús Lule Ortega, informó que iniciará una campaña de credencialización para los migrantes con el objeto de que puedan votar en las elecciones presidenciales del 2006.

Lo anterior se debe a una serie de acciones que implementarán de manera coordinada entre las autoridades de estatales y federal, por lo que se estima de llegar de 15 a 25 mil paisanos que regresan a la entidad para esta temporada decembrina.

Por ello se instalarán en la entidad, 20 módulos para la credencialización de los paisanos, cuatro de ellos se instalarán en las cabeceras distritales del IFE y el resto de los módulos se ubicarán en los municipios y comunidades del estado.

"Precisamente para atender la demanda en este periodo de fin de año, que se intensifica tanto para las personas que residimos en el país como para los paisanos que vienen de visita hemos básicamente considerado dos aspectos, el primero es que los módulos de foto credencialización estarán

funcionando en un horario más amplio al que venían funcionando, estarán funcionando de 8 de la mañana hasta las 6 de la tarde de Lunes a viernes, y los sábados estarán hasta las dos de la tarde funcionando".

Para finalizar, Lule Ortega, informó que el periodo normal de la entrega de la credencial de elector es de 3 semanas, periodo que se reducirá a dos para que los paisanos antes de regresar a estados Unidos, reciban su credencial.

C/16 DIC 05/12

Votan diputados por unanimidad presupuesto 2006

LUIS ARMANDO CAMPERO

Por unanimidad, el Congreso local aprobó en lo general el decreto de presupuesto de egresos para el 2006; aunque en lo particular, tres diputados votaron en contra y uno se abstuvo, al disentir sobre los artículos 12 y 13 del decreto de presupuesto. Asimismo, la Ley de Ingresos fue aprobada por la totalidad del Pleno.

De esta forma, el presupuesto que habrá de manejar el estado para el año de 2006 asciende a un monto de 11 mil 432 millones 854 mil 776 pesos, de los cuales dos mil 126 millones 320 mil 057 pesos corresponden a transferencias a los municipios, 177 millones 595 mil 917 pesos al Poder; 241 millones 146 mil 998 pesos al Poder Judicial; y 123 millones 589 mil 94 pesos a los Organismos Autónomos.

Muestra que para las diversas dependencias de las que está compuesta el Poder Ejecutivo se destinarán ocho mil 768 millones 201 mil 856 pesos.

En la lectura del dictamen, el diputado Alejandro Delgado Oscoy señaló que el Presupuesto de Egresos pretende impulsar el desarrollo económico del estado, así como la equidad de oportunidades en materia educativa, de salud y de recreación; en reducir las desigualdades sociales y en atender los reclamos sociales en materia de infraestructura urbana, agua potable y seguridad.

Asimismo, contempla la inversión de mil 340 millones 213 mil 899 pesos en obras y acciones, 10.9 por ciento más que lo autorizado en el Decreto de Presupuesto de 2005, destacando inversiones en infraestructura vial y regeneración urbana; el programa de acción comunitaria; infraestructura hidráulica y bordería;

infraestructura educativa; infraestructura hospitalaria; el programa industrial, aeroespacial; inversión en recreación, esparcimiento, cultura y desarrollo social.

Al ser puesto a consideración del Pleno Legislativo, los 25 diputados votaron a favor tanto del dictamen de la Ley de Ingresos como del Decreto de Presupuesto de Egresos, ello en términos generales.

Sin embargo, los diputados José Luis Aguilera, Hugo Cabrera y Gregorio López subieron a tribuna, para manifestarse en contra de algunos puntos en particular del Decreto de Presupuesto, en especial de los montos asignados tanto a Oficialía Mayor, Comunicación Social, y Secretaría Particular de Gobierno del Estado.

Finalmente, se votó en lo particular por los artículos 12 y 13 del Decreto de Presupuesto, siendo aprobado con 21 votos, tres en contra y una abstención, la cual se integro a los votos favorables.

D0/16 DIC 05/11

Aprueban por unanimidad el Presupuesto

POR JORGE YARGAS
Noticias

Sin mayores discusiones, excepto tres descalificaciones, la Cámara local de Diputados aprobó por unanimidad en lo general el Presupuesto de Egresos del Gobierno del Estado para 2006, que se corresponde con la Ley de Ingresos, por 11 mil 432.8 millones de pesos, y con 22 votos y tres en contra, en lo particular.

Los diputados aprobaron que, del total de los egresos, dos mil 126.3 millones de pesos sean transferidos a los municipios del Estado y que el Poder Judicial egrese 241.1 millones, ocho mil 764.2 millones el Ejecutivo y 241 millones el Judicial.

Además, que 123.5 millones de pesos sean asignados a los organismos autónomos, de este modo: Instituto Electoral de Querétaro, 92.1 millones; Comisión Estatal de Derechos Humanos, 18.1 millones; y Tribunal de lo Contencioso Administrativo, 13.3 millones.

Los tres diputados que votaron en contra en lo particular son, el presidente de la Mesa Directiva, Hugo Cabrera Ruiz, y sus pares

Gregorio López González y José Luis Aguilera Rica, para quienes la aprobación de los documentos fue de prisa, con irregularidades y sin que el Congreso haya objetado la inexplicada holgura económica que tendrán varias dependencias.

"No comparto la actitud dócil, a veces entreguista" del Congreso al Poder Ejecutivo, dijo Cabrera Ruiz.

López González acusó al diputado Rafael Montoya y reveló que "en este momento me pasaron los dictámenes a firma", y como dijo que primero los revisaría, los empleados de la Dirección de Asuntos Legislativos, que traían los documentos, no le dejaron nada.

Aprueban diputados presupuesto para el 2006

Los priistas Hugo Cabrera y Gregorio López González, y el perredista Jesús Coca, se manifestaron en contra de los artículos 12 y 13 de la Iniciativa de Ley de Egresos

ANEL DE LA GARZA

Este jueves, durante la Sesión del Pleno, los diputados aprobaron la iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2006 para el Estado de Querétaro, enviada en días pasados por el Poder Ejecutivo. Y aunque hubo protestas, la votación, en lo general, fue unánime: 25 votos a favor. Aunque en lo particular tres diputados, los priistas Hugo Cabrera y Gregorio López González, y el perredista Jesús Coca, se manifestaron en contra de los artículos 12 y 13 de la iniciativa de Ley de Egresos.

Asimismo se registró una abstención por parte del priista Miguel Cabza. Estos artículos se refieren a la distribución del presupuesto a la distribución del presupuesto asignado al Poder Ejecutivo y a cada una de las dependencias internas, ya que hubo algunas que consideraron exageradas como la Secretaría Particular, la Secretaría de Gobierno y la Coordinación de Comunicación Social.

El monto: \$11 mil 432 millones 854 mil 776 (casi 18 millones menos que en 2005), de los cuales \$8 mil 764 millones 201 mil 856 corresponden al presupuesto del Poder Ejecutivo; 177 millones 595 mil 917 al Poder Legislativo y 241 millones 146 mil 998 al Poder Judicial; 2 mil 126 millones 320 mil 057 pesos para los 18 municipios y 123 millones 589 mil 944 pesos para organismos autónomos.

De éstos últimos, \$92 millones 100 mil, se los lleva el Instituto Electoral de Querétaro; \$18 millones 120 mil 406 para la CEDIH; \$13 millones 369 mil 542 para el Tribunal de lo Contencioso Administrativo; la UAQ recibirá \$672 millones 746 mil 347.

N/16 DIC 05 /11

C/16 DIC 05 /11

Confianza en los actores políticos

JOSE LUIS RODRIGUEZ

El Secretario de Gobierno, Alfredo Bótello Montes no vislumbra una guerra sucia en contra del PAN, como lo denunció el líder estatal del este partido, Rafael Puga Tovar y dijo que hay una buena relación del gobierno con todos los actores políticos.

A pregunta expresa, respondió: "No tengo conocimiento que en Querétaro se dé este tipo de situaciones, confío en todos los actores políticos en la entidad, confío en la responsabilidad de los ciudadanos quienes deben ser los primeros garantes de la imparcialidad en las próximas elecciones y serán ellos quienes decidan quienes nos gobiernan", afirmó en la habitual conferencia de prensa en el Palacio de La Corregidora.

Agregó que Querétaro ha sido de los puntos importantes en cuanto a participación electoral, por lo que una de las tareas que tienen gobierno y sociedad, es para seguir sosteniendo esos lugares de privilegio que se tiene en el ámbito nacional, "para que de manera porcentual podamos salir a expresarnos en las urnas el primer domingo de julio del año próximo".

"En cuanto a los partidos políticos considero que han dado muestras de pluralidad, de entendimiento y coincidencias en sus tareas, así lo han demostrado en el Instituto Electoral de Querétaro", puntualizó.

Alfredo Bótello aseguró que el Gobierno del Estado tiene una buena relación con los partidos políticos; "incluso el Gobernador se reunió ya con un dirigente de uno de los nuevos partidos que lograron su registro ante el IEQ y así lo seguiremos haciendo, reuniéndonos con todos los actores políticos y sociales de la entidad".

Respecto de la campaña, el funcionario dijo vislumbra una campaña intensa, pues en Querétaro se han dado los casos de alternancia en el poder.

"Estamos empeñados en un proceso sin sobresaltos y apoyando a quien va a conducir este proceso, que es el Instituto Electoral de Querétaro, en el cual confiamos

pues ha dado muestras de evolución favorablemente por el bien de los queretanos", finalizó.

No hay guerra sucia entre partidos: ABM

Confía en un proceso electoral civilizado

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El Secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes, vislumbra que el proceso comicial del 2006, transcurrirá sin sobresaltos, dijo confiar en las instituciones y actores políticos para que prevalezca la civilidad.

Señaló que en esa tarea estará empeñado el gobierno del estado, apoyando al Instituto de Querétaro (IEQ) en el que tienen fe.

Considera que los partidos políticos han dado muestras de pluralidad, entendimiento y coincidencias en sus tareas y así lo han acreditado.

Dijo no tener conocimiento de que en Querétaro se de una guerra sucia como lo afirmó el presidente del partido Acción Nacional Rafael Puga Tovar.

Confía también en la responsabilidad de los ciudadanos que serán los primeros garantes de la imparcialidad que se de en las próximas elecciones y serán ellos los que decidan quienes serán los gobernantes a nivel federal, en el Congreso del Estado y en el Congreso Federal y Presidencias municipales.

Subrayó que ha sido uno de los puntales importantes en cuanto a participación electoral.

Una de las tareas que tenemos todos, gobierno y sociedad para



ALFREDO BOTELLO Montes.

seguir sosteniendo de manera porcentual en la urnas, el primer domingo de julio entrante, concluyó.

N/16 DIC 05 12